
              Bibel Prophetie Update: 14. Januar 2024
          Tiefgreifende Verwirrung am Ende der Tage

                 Pastor JD Farag

KAPONO: 
Herr, würdest Du das Zentrum unseres Lebens sein, Herr, und das Zentrum dieser Gemeinde und von allem,
was wir tun, Herr? 
Wir erheben heute Morgen unser Lob zu Dir. 
Du allein bist aller Herrlichkeit und allen Lobes würdig. 
Und so sei Dein Name gepriesen, Jesus. 
Das bitten wir in Deinem mächtigen, kostbaren und einzigen Namen, Jesus. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen. 

Schön, dass Sie hier sind. Sie können sich setzen. Diejenigen unter Ihnen, die online dabei sind, wir freuen uns,
dass Sie auch dabei sind. Anstelle eines Updates über die Missionsunterstützung, mit dem wir normalerweise
beginnen, möchte ich Sie auf die Botschaft und das Gebetstreffen am Dienstagabend hinweisen. Wir sollten
diesen Link auf unserer Website haben. Sie können sich auf einen echten Leckerbissen gefasst machen. Das
Team der  Nepal-Mission,  das  Medical  Missions Team,  teilte  tolle  Zeugnisse.  Wir  hatten ein  wirklich  tolles
Zeugnis über eine besondere Gebetserhörung in unserer Philippinen-Mission. Und dieses Video ist online, nicht
nur auf unserer Website, sondern auch auf unseren Social-Media-Plattformen, und ich verweise Sie darauf. 

Außerdem möchte ich allen dafür danken, dass sie für meine Frau Kellie gebetet haben, die, wie viele von Ihnen
wissen, gegen Brustkrebs kämpft. Der Zustrom an Liebe war wirklich überwältigend, und ich kann Ihnen nicht
genug danken. Sie sind überaus gnädig und verständnisvoll,  besonders was meine Auszeit  angeht.  Und ich
weiß, dass Sie das auch weiterhin tun werden, wenn Pastor Leitu oder Pastor Mac in den kommenden Tagen
für mich einspringen, wenn ich einfach bei meiner Frau sein muss. Ich danke euch also für eure Gnade. Ihr seid
sehr gnädig, und ihr seid sehr liebevoll und sehr freundlich. 

Bitte wisst, dass wir keineswegs Maui und die Menschen in Lahaina vergessen haben. Ebenso wenig haben wir
die Juden und die Araber in Israel vergessen und würden dies auch nie tun. Wenn der Herr will, und wenn wir
noch hier sind, hoffe ich, dass wir Updates bereit stellen über alle unsere laufenden Missionsunterstützungen in
diesen Gebieten bis in den letzten Winkel der Erde. 

Und damit wollen wir also beginnen. 

Der erste Gottesdienst ist unser Bibelprophetie-Update. Wir machen das wöchentlich, schon seit vielen Jahren.
Der zweite Gottesdienst, der um 11:15 Uhr per Livestream übertragen wird, ist die Predigt.  In Wirklichkeit
handelt es sich um eine Vers-für-Vers-Studie durch die Bibel. Und heute werden wir im Buch Judas beginnen,
und wir werden in Vers 1 beginnen und durch den ganzen Vers 1 gehen. Wir werden uns die Gründe dafür
ansehen, dass Gott jeden Aspekt unseres Lebens unter Kontrolle hat, besonders wenn es scheint, dass alles in
unserem Leben außer Kontrolle geraten ist. Und das wird der zweite Gottesdienst sein, um 11:15 Uhr. 

Diejenigen unter Ihnen, die über YouTube oder Facebook zusehen, möchten wir  ermutigen, direkt  auf  die
Website JDFarag.org zu gehen. Dort finden Sie die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen
Updates, weil nur der erste Teil auf den Social Media Plattformen gestreamt wird. 

Nachdem  ich  also  den  Herrn  gesucht  hatte,  spürte  ich,  dass  er  mich  ein  Thema von  größter  Wichtigkeit
ansprechen lassen wollte, nämlich die tiefgreifende Verwirrung der letzten Tage. Ich denke, Sie werden mir
zustimmen, dass heute, in dieser letzten Stunde, die Menschen, sogar die Christen, so verwirrt sind, dass sie
nicht mehr wissen, was sie noch glauben sollen. Lassen Sie mich einleitend und auch einschränkend klarstellen,
dass die Heilige Schrift deutlich erklärt,  dass Gott nicht der Urheber der Verwirrung ist. Vielmehr ist er der
"Urheber des Friedens, wie in allen Gemeinden der Heiligen", schreibt Paulus an die Korinther. Er ist zwar nicht
der Urheber der Verwirrung, aber er ist der Sender der Verwirrung. Und das führt letztlich zu einer starken
Täuschung, die wir gleich sehen werden. 
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Und noch einmal - als Vorwort - ist es wichtig zu verstehen, dass das, was ausnahmslos immer folgt, wenn man
sich in einem Zustand der Verwirrung und dann der Verblendung befindet, ist es das, was ich als dämonische
Täuschung bezeichnen werde. Sind Sie bei mir? Dies ist 2. Thessalonicher, Kapitel 2. Sie kennen das gut. Wir
sprechen oft darüber. Es ist eine der tiefgründigsten Prophezeiungen in der ganzen Heiligen Schrift, die der
Apostel Paulus, inspiriert vom Heiligen Geist, über das Ende der Zeit, den letzten Tag, die letzte Stunde des
letzten Tages und das, was zu dieser Zeit geschehen wird, geschrieben hat. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf Vers 9 in 2. Thessalonicher, Kapitel 2, lenken, wo Paulus schreibt: 
"Die Ankunft des Gesetzlosen erfolgt gemäß der Wirksamkeit des Satans mit jeder Machttat und Wundern der
Lüge" (Dinge, die dich stutzig machen und zum Nachdenken anregen und dich verwirren, wenn ich das sagen
darf) "und (Vers 10) mit jedem (und hier ist es) Betrug der Ungerechtigkeit für die, welche verloren gehen, ..." 

(Jetzt kommen wir zu dem "Warum", das wir hier gleich erläutern werden. Und das ist das "Warum" hinter dem
"Was". Warum?) 

"...dafür, dass sie die Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, damit sie gerettet werden. Und deshalb..."
(Das  ist  das  "Warum",  der  Grund,  warum)  "...deshalb  (Schlüsselwort)  SENDET  ihnen  Gott  eine  starke
Verführung,  dass  sie  der  Lüge  glauben,  damit  sie  alle  gerichtet  werden,  die  der  Wahrheit  nicht  geglaubt,
sondern Gefallen an der Ungerechtigkeit gefunden haben." 

Darf ich Sie bitten, mit mir zum ersten Buch der Bibel zurückzuspulen, dem Buch Genesis? Ich möchte Ihre
Aufmerksamkeit auf das 11. Kapitel lenken beginnend mit Vers 5. Sie kennen diesen Bericht gut. Es ist die
Erzählung von Nimrods Turmbau zu Babel. 

In Vers 5 heißt es: 
"Aber der Herr kam herab, um die Stadt und den Turm zu sehen, den die Menschenkinder gebaut hatten. Und
der Herr sprach: Siehe, ein Volk sind sie, und sie haben alle eine Sprache, und dies ist erst der Anfang ihres Tuns.
Jetzt wird ihnen nichts unmöglich sein, was sie zu tun ersinnen. Auf, lasst uns herabfahren und dort ihre Sprache
verwirren, dass sie einer des anderen Sprache nicht mehr verstehen!" 

Bleiben Sie bei mir. Exodus 14,24: 
"In der letzten Nachtwache schaute der Herr in der Feuer- und Wolkensäule auf das ägyptische Heer herab..."
(das ist beim Auszug der Israeliten aus Ägypten) "...und (passen Sie auf) brachte es in Verwirrung." 

Exodus 23:27: 
"Ich will  meinen Schrecken vor  euch  (Schlüsselwort)  HERSENDEN und alle  Völker,  zu denen du kommst,  in
Verwirrung bringen. Ich werde dir den Rücken all deiner Feinde zukehren." 

Wir sind fast am Ziel. Deuteronomium 28,20: 
"Der  Herr  wird  den Fluch,  die Verwirrung und Zurechtweisung gegen dich senden in  allem, was  du zu tun
gedenkst,  bis  du  vernichtet  bist  und  du schnell  umkommst  wegen der  Bosheit  deiner  Taten,  weil  du  mich
verlassen hast." 

Das ist ein weiteres "Warum". Josua 10, erster Teil von Vers 10: 
"Der Herr stürzte sie in Verwirrung vor Israel, das sie in einem großen Sieg bei Gibeon besiegte." 

Richter 7, der erste Teil des Verses 22: Das ist Gideons Heer. 
"Als  die  dreihundert  Posaunen  ertönten,  ließ  der  Herr  die  Männer  im ganzen  Lager  mit  ihren  Schwertern
aufeinander losgehen." 

Sie befanden sich in einem Zustand völliger Verwirrung und des Chaos. 
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1. Samuel 14:20:
"Da versammelte sich Saul und alles Volk, das bei ihm war, und kam zum Kampf. Und siehe, da war das Schwert
des einen gegen den andern, und es herrschte große Verwirrung." 

Erkennen Sie hier ein Muster? 

Noch eine Stelle, 2. Chronik 20. Dies ist einer meiner Lieblingsberichte. Es ist der Bericht, in dem Joschafat vor
einer unmöglichen Situation steht mit dieser großen Horde, die gegen ihn anrückt. Und er bricht zusammen
und spricht zum Herrn ein wunderschönes Gebet, schreit zum Herrn und sagt: "Herr, wir wissen nicht, was wir
tun sollen, aber unsere Augen sind auf Dich gerichtet." 

Und es ist einer jener Berichte in der Heiligen Schrift, in denen Gott sagt: Dieser Kampf gehört mir. Das ist
meins. Du wirst diese Schlacht nicht kämpfen müssen. Es gibt Schlachten, die wir kämpfen werden, und Gott
gibt uns den Sieg. Aber in diesem Fall sagt Gott zu Joschafat: Das ist meiner. Ich kümmere mich um den hier.
Alles, was Ich von dir will, ist, dass du Mich im Voraus preist, für den Sieg, der bereits dein ist, nicht nur wegen
dem, was Ich tun werde, sondern auch, wie Ich tun werde, was Ich tun werde. Ich werde sie in einen Zustand
der totalen Verwirrung und des Chaos versetzen, und sie werden sich gegenseitig umbringen und Meinen Job
für Mich erledigen für euch. Habt also einen schönen Nachmittag. 

Dies beginnt in Vers 22. 
"Und sie begannen zu singen und zu loben..." 

Sie schickten das Anbetungsteam voraus. Könnten Sie sich vorstellen, in diesem Anbetungsteam zu sein? 
Okay, Leute, ihr seid dran. 
- Wir? 
Ja, geht. 
- Na gut. 

"...der  Herr  legte  Hinterhalte... (Als  sie  begannen,  Gott zu  preisen)  ...legte  der  Herr  Hinterhalte  gegen die
Ammoniter und Moabiter und die vom Gebirge Seir, die in Juda einfielen, und sie wurden besiegt. Die Söhne
Ammon und Moab standen auf gegen die Bewohner vom Gebirge Seir, um sie zu vernichten und auszurotten.
Nachdem sie  die Männer  vom Gebirge Seir  abgeschlachtet  hatten,  halfen sie  einander,  sich gegenseitig zu
vernichten" (in ihrer völligen Verwirrung) 

Ich möchte noch einmal betonen, dass Gott nicht der Urheber der Verwirrung ist. Gott ist der Absender der
verursachten Verwirrung. Wer ist der Urheber der Verwirrung? Satan. Zur Veranschaulichung: Satan ist der
Urheber der Verwirrung. Er hat sie also geschaffen, und nun wird Gott sie senden. Er ist der Urheber. Gott hat
es nicht verfasst, aber er wird das senden, was Satan verfasst hat. Warum? Weil der Teufel der Teufel Gottes
ist. Er ist ein geschaffenes Wesen, und er kann nur das tun, was Gott ihm erlaubt, und nicht mehr. Und Gott
erlaubt dem Teufel nur dann, etwas zu tun, wenn es letztlich zu unserem Besten und zu Gottes Ehre ist. 

Mit anderen Worten: Der Teufel tut das, was Gott will. Er ist ein Werkzeug, ein Instrument in den Händen
Gottes, um das zu tun, was Gott zu tun wünscht. Er hat also ein Buch mit dem Titel 'Verwirrung' verfasst. Schick
es Mir; Ich muss es an das Gebirge Seir und die Moabiter und die Ammoniter und die große Horde, die gegen
Mein Volk kommt, schicken, weil Ich sie in diese große Verwirrung schicken werde. 

Das ist der gemeinsame Nenner nicht nur der Stellen, die ich gelesen habe, sondern mit vielen, dass sie alle
davon sprechen, dass Gott es oft für nötig halten wird, seine Feinde in Verwirrung zu stürzen. Eigentlich ist dies
eine Antwort auf die Frage, welchem Zweck es dient, wenn Gott das tut. Und man braucht nicht weiter zu
schauen als zu denen, die sich gegen Gott und Gottes Volk stellen. 

Spulen wir vor bis zur letzten Stunde und zu denen, die sich jetzt gegen Gott und Gottes Volk stellen, so werden
wir feststellen, dass diese tiefe Verwirrung eine bestimmte biblische Prophezeiung der letzten Tage erfüllt. 
                                                                                                    

Versionsdatum: 20.01.2024                                                                                                                                            3/15



              Bibel Prophetie Update: 14. Januar 2024
          Tiefgreifende Verwirrung am Ende der Tage

                 Pastor JD Farag

Vielleicht kann ich, bevor ich weiter gehe, nur demütig rhetorisch fragen, ich möchte, dass Sie über die Frage
nachdenken,  die  ich  Ihnen  stellen  möchte.  Sehen  Sie  Verwirrung  bei  vielen  Menschen?  Sehen  Sie  diese
Verwirrung? Die  Menschen sind so durcheinander.  Ich  meine,  es  kommt so viel  auf  uns zu,  und es  ist  so
verwirrend, weil man versucht, all diese Informationen / Fehlinformationen / Desinformationen zu verarbeiten,
und es lässt einen in völliger Verwirrung im Kopf zurück. Und es ist so schlimm, dass sogar Gottes Volk dazu
neigt, sich dieser Verwirrung angesichts der vorher erwähnten starken Verblendung und mächtigen Täuschung
hinzugeben. 

Es sei darauf hingewiesen, dass Jesus in Matthäus 24 die Täuschung an die Spitze der Liste der Zeichen stellt, als
die Jünger ihn nach dem Ende des Zeitalters und seiner Wiederkunft fragten. Bevor er sagt, dass es Kriege und
Kriegsgerüchte geben wird, und Hungersnöte und Seuchen, und Nationen, die sich gegen Nationen erheben,
und  Königreiche  gegen  Königreiche,  und  es  wird  Erdbeben  geben,  und  all  diese  Dinge  geschehen  an
verschiedenen Orten,  an  unterschiedlichen Orten,  und er  vergleicht  sie  alle  mit  Geburtswehen, die immer
häufiger und intensiver auftreten, je näher man der Geburt des Babys kommt, die er mit seiner Wiederkunft
vergleicht, aber wussten Sie, dass das allererste, was er aufzählt, bevor er diese Geburtswehen aufzählt, wie
wir sie nennen, Täuschung ist? 

Mit anderen Worten, Täuschung wird in ihrer Häufigkeit und Intensität zunehmen, wie diese Geburtswehen, als
ein Zeichen dafür,  wie  nahe wir  Seiner Wiederkunft in  der  Entrückung der Gemeinde Jesu  Christi vor der
siebenjährigen Trübsal  sind. Er  stellt  die Täuschung nicht nur an die Spitze der Liste,  sondern warnt auch:
"Wenn es möglich wäre, würden sogar die Auserwählten verführt werden."  Können Sie das festhalten? Wir
werden darauf zurückkommen. 

Mit anderen Worten, die Verwirrung kommt mit der Täuschung. 

Und was ist das Ergebnis? Nun, Sie können das nächste Kapitel schreiben. Man findet sich in der Lage wieder, in
der man weder weiß, wem man glauben soll, noch weiß man, was man glauben soll. Und das ist genau das, was
Satan will: Verwirrung, Spaltung, Täuschung. Schließlich ist er der Vater der Lüge. In der Tat kann man Satan
drei Namen zuschreiben. Er ist u.a. der Urheber der Verwirrung, der Vater der Lüge und der Verkläger der
Brüder. Das sind die großen Drei. Das ist es also, was Satan tut. Ich wage zu behaupten, dass dies ebenso
vorsätzlich wie dämonisch ist. 

Und das beweist dieses CIA-Dokument mit dem Titel "Verschwörungstheorie CIA", über das wir in früheren
Updates gesprochen haben. Ich dachte, es wäre angebracht, es heute noch einmal zu erwähnen. Hören Sie sich
dieses Zitat an. 
"In der Depesche heißt es: (1967) ... Das Ziel dieser Depesche ist es, Material zur Verfügung zu stellen, das die
Behauptungen  widerlegt  und  diskreditiert" (kann  ich  'verwirrt'  hinzufügen?)  "um  die  Verbreitung  solcher
Behauptungen der 'Verschwörungstheoretiker'" (was ein Terminus ist, mit dem sie ihre Verschwörung abtun)
"in anderen Ländern zu verhindern." 

Das ist interessant. Es beginnt in den USA und erstreckt sich auf die anderen Länder. Was erstreckt sich auf die
anderen Länder? 

"Hintergrundinformationen," (ich  zitiere  noch),  "bereitgestellt  in  einem  als  Verschlusssache  eingestuften
Abschnitt und in einer Reihe von nicht als Verschlusssache eingestuften Anhängen." 

Was sind diese Hintergrundinformationen, der als Verschlusssache eingestufte Abschnitt und die Anhänge? Oh,
sie lauten (Zitat): 
"Um Propagandamittel einzusetzen und die Angriffe der Kritiker zu widerlegen." 

Haben Sie das verstanden? Mit anderen Worten, wir werden sie absichtlich verwirren, weil sie uns auf der Spur
sind.  Hier  haben  wir  uns  verschworen.  Das  ist  eine  Verschwörung,  aber  wir  werden  sie  als
Verschwörungstheoretiker abstempeln, damit die Leute sie von vornherein abtun und ihnen nicht zuhören. Du
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bist einer von denen. Es handelt sich also um eine Verschwörung und um eine Vertuschung. Wie wollen sie die
Verschwörung  vertuschen?  Indem  sie  Sie  mit  all  diesen  Informationen,  Fehlinformationen  und
Desinformationen überhäufen, die ich in einem Moment voneinander abgrenzen werde, so dass Sie so verwirrt
sind, dass Sie nicht wissen, was Sie glauben sollen. Mission erfüllt. 

Traurigerweise,  und  das  ist  etwas  anderes,  worüber  wir  in  früheren  Updates  gesprochen  haben,  ist  der
durchschlagende  Erfolg,  mit  dem  dieser  tiefgreifenden  Verwirrung  begegnet  wurde,  in  diesem  Zitat  des
damaligen CIA-Direktors William Casey aus dem Jahr 1981 zu sehen und zusammengefasst: 

"Wir werden wissen, dass unser Desinformationsprogramm vollständig ist, wenn alles, was die amerikanische
Öffentlichkeit glaubt, falsch ist." 

Ich  denke,  ich  wäre  grob  nachlässig,  wenn  ich  nicht  unterscheiden  würde  zwischen  Fehlinformation  und
Desinformation. 

Laut Dictionary.com ist eine Fehlinformation "eine falsche Information, die verbreitet wird, unabhängig davon,
ob die Absicht besteht, in die Irre zu führen." 

Desinformation hingegen ist, Zitat: 
"1. falsche Informationen, z.B. über die militärische Stärke oder die Pläne eines Landes, die von einer Regierung
oder einem Geheimdienst verbreitet werden in einem feindlichen Akt der taktischen politischen Subversion. 
2.  (ich  zitiere  noch)  absichtlich  irreführende  oder  verzerrte  Informationen;  manipulierte  Erzählungen  oder
Fakten; Propaganda." (Zitat Ende) 

Kein Wunder, dass wir so verwirrt sind. Mit diesen eindeutigen Definitionen sind wir besser gerüstet, da sie für
unser Verständnis des Folgenden von Bedeutung sind, nämlich zwei erschreckende Beispiele, die zeigen, wie
erfolgreich Satans Strategie der Verwirrung, Desinformation und Täuschung war, ist und weiterhin sein wird.
Ich werde Abschriften zitieren, und dabei bitte ich Sie, sehr genau auf die gerissene und heimtückische Ironie zu
achten, die sich durch die kalkulierte und kluge Formulierung zieht. 

Was ich damit zu erreichen hoffe, ist, zu zeigen, dass gut 43 Jahre nach dem Zitat des CIA-Direktors über das
Desinformationsprogramm, es fast abgeschlossen ist, genau wie Gott es in seinem Wort gesagt hat. Und wenn
es fast abgeschlossen ist, wissen Sie, was das bedeutet? Wir sind hier fast raus. Ich glaube sogar, wir sind schon
mehr als nur fast draußen. Wir sind hier raus. Denn das ist genau das, was uns gesagt wurde, was am Ende, am
Ende der Zeit, passieren würde. Dies würde zuallererst so ausgeprägt, so tiefgreifend, so vorherrschend sein:
Verwirrung, Täuschung, Desinformation, falsch, falsch. Wir wissen also nicht, was die Wahrheit ist. 

Nun, das ist wahrscheinlich der Zeitpunkt, an dem wir den Livestream in den sozialen Medien beenden sollten.
Tschüss! Obwohl, wenn Sie auf der Website sind, sagen Sie: Hallo! 

In Ordnung, ich beginne mit einem Zitat aus der Abschrift einer Rede von Barack Obama aus dem Jahr 2022.
Zitat: "Nehmen wir Covid." 

In Ordnung, lasst uns das kollektive Augenrollen aus dem Weg räumen. Da ist er schon wieder. Ja. Oh, aber ich
glaube, das ist ein altes Thema. Nein, das ist es nicht.  Wenn du das denkst, dann bist du verwirrt,  in Jesu
Namen. 

Zitat, Obama 2022: 
"Nehmen  wir  Covid.  Die  Tatsache,  dass  Wissenschaftler  sichere  und  wirksame  Impfstoffe  in  Rekordzeit
entwickelt haben, ist eine unglaubliche Leistung. Doch trotz der Tatsache, das wir inzwischen im Wesentlichen
(passen Sie auf) den Impfstoff an Milliarden von Menschen weltweit klinisch getestet haben..." 
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Ich hab's doch gesagt! Haben Sie gehört, was ich gerade zitiert habe? Wir haben Sie getestet. Es war ein Test.
Ihr wart die Testpersonen, Milliarden von Menschen weltweit. Wir haben es an euch getestet. 

"...im Wesentlichen den Impfstoff an Milliarden von Menschen weltweit klinisch getestet haben,  (trotz dieser
Tatsache) ist  immer  noch  etwa  1  von  5  Amerikanern  bereit,  sich  selbst  und  seine  Familie  einem  Risiko
auszusetzen, anstatt sich impfen zu lassen. Menschen sterben aufgrund von (jetzt kommt's) Fehlinformationen."

Oh, es kommt noch besser. Ich zitiere immer noch. 

"...es ist  nicht notwendig,  dass die Leute diese Informationen glauben...  Man muss nur  die Öffentlichkeit in
einem Land mit genügend ungefiltertem Abwasser überfluten. Man muss nur genug Fragen aufwerfen, genug
Schmutz  verbreiten,  genug Verschwörungstheorien  aufstellen,  damit  die  Bürger  nicht  mehr wissen,  was sie
glauben sollen. Wenn sie erst einmal das Vertrauen in ihre Führer, in die Mainstream-Medien, (Gott sei Dank) in
die politischen Institutionen, (Lassen Sie mich nicht so weit gehen) ineinander, in die Möglichkeit der Wahrheit
verlieren, ist das Spiel gewonnen." 

Dies ist ein Lehrbuch. Nun, für diejenigen, die sich fragen, warum ich Obama aus dem Jahr 2022 zitiere, es hat
damit zu tun - vielleicht haben Sie davon gehört - ein neu veröffentlichtes Netflix trägt den Titel:  "Leave the
World Behind." Klingt wie eine Hymne. Das fängt ja schon mal gut an. 

Tatsächlich werden wir ermahnt - wir sind in der Welt, aber nicht von der Welt -, unsere Wurzeln nicht zu tief in
den  Boden  dieser  zeitlichen  Welt  zu  graben,  denn  diese  Welt  ist  nicht  unsere  Heimat.  Das  ist  also  ein
interessanter Titel, aus der Hüfte heraus geschossen. Würden Sie dem zustimmen? 

Was viele nicht wissen, ist, dass dies von Obama mitproduziert wurde. Ich habe diesen Film weder gesehen,
noch empfehle ich, dass ihn jemand sehen sollte. Vielmehr habe ich diesen Film recherchiert, wie es meiner
Meinung  nach  jeder  denkende  Christ  tun  sollte.  Hier  ist  der  Grund  dafür.  Obama  selbst  übergab  die
Regieanweisungen an den Regisseur des Films, Sam Esmail (Ishmael), der daraufhin von Vanity Fair vor der
Veröffentlichung des Films interviewt und mit den Worten zitiert wurde - dies ist ein Zitat. Und das ist der
Produzent des Films, der das Drehbuch von keinem Geringeren als Obama erhalten hat. 

Er sagt in diesem Interview, Zitat: 
"In den ursprünglichen Entwürfen des Drehbuchs habe ich die Dinge definitiv viel weiter getrieben, als sie im
Film waren. Und Präsident Obama, der über die Erfahrung verfügt, die er hat, war in der Lage, mir ein wenig zu
zeigen, wie sich die Dinge in der Realität entwickeln könnten. ... Ich schreibe das, was ich zum größten Teil für
Fiktion halte. Ich versuche, es so lebensnah wie möglich zu halten, aber ich übertreibe und dramatisiere. Und
einen Ex-Präsidenten sagen zu hören, dass Sie sich in ein paar Details geirrt haben..." 

Was??! Ich dachte, ich würde mir - wie nennt man das - die Freiheit nehmen, die künstlerische Freiheit. Ich
habe die Sache über die Realität hinaus auf die Spitze getrieben und versucht, es zu dramatisieren. Und Obama
sagt mir, eigentlich bist du ganz nah dran. Du liegst nur ein bisschen daneben. Warte, ich - ich - ich habe mir die
künstlerische Freiheit genommen und dieses Ding einfach unglaublich gemacht. Er sagte: Ja, du hast es genau
richtig gemacht, nur ein paar kleine Details müssen wir noch feinjustieren. 

Er sagt, Zitat: 
"Ich dachte, ich läge weit daneben! Die Tatsache, dass er das gesagt hat, hat mir eine Heidenangst eingejagt." 

Benutzen Sie Ihre Fantasie nicht zu sehr. Sie wissen, welches Wort verwendet wurde. Kurioserweise handelt
der Film von einer Familie, deren Urlaub auf Long Island durch eine Cyber-Attacke unterbrochen wird, die das
gesamte Internet lahmlegt.  Das Zitat aus dem Jahr 2022 stammt übrigens von einer Technologiekonferenz.
Klaus Schwab, Yuval Harari, Obama und andere programmieren die Welt voraussagend auf einen Cyberangriff,
der das gesamte Internet lahmlegt und die Massen in einen Zustand der totalen Verwirrung stürzt. 
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Warum? Weil, wenn sie in totaler Verwirrung und Chaos sind, wird Zerstörung folgen, und das Land wird von
innen heraus fallen. Denn sehen Sie, "Ein geteiltes Haus (sagte Jesus) kann nicht bestehen." Satan kennt diesen
Vers. Und das ist direkt aus seinem Lehrbuch. Du verwirrst, du täuschst, du teilst und du eroberst. Es ist einfach
Lehrbuch. Es ist eine Formel. Es ist ein Prinzip, das man nicht bricht. Es bricht dich, wenn du dagegen antrittst.
Und wir sehen, wie es sich vor unseren Augen genau so abspielt, wie es die biblische Prophetie vorausgesagt
hat, in halsbrecherischem Tempo. 

All dies - es ist einfach eine voraussagende Programmierung. Das ist Gehirnwäsche, nicht das Waschen des
Gehirns mit dem Wasser des Wortes Gottes. Nein, es ist eine Gehirnwäsche durch die Welt. Wie Paulus zu den
Römern in Kapitel 12:1-2 sagt: "Seid nicht gleichförmig dieser Welt (Gehirnwäsche, Programmierung), sondern
werdet  verwandelt  durch  die  Erneuerung  eures  Geistes." Wascht  euren  Geist.  Ihr  müsst  euren  Verstand
waschen, nicht einer Gehirnwäsche unterzogen werden. Ihr müsst euer Gehirn waschen. 

Ich wünschte, es gäbe eine Gehirnwäsche, so etwa wie eine Autowäsche. Mann, ich würde gutes Geld dafür
bezahlen. Rein, Gehirnwäsche, raus. Ich meine das Gehirn waschen. Entschuldigen Sie. Nein, eigentlich werden
Sie jedes Mal, wenn Sie irgendein Medium einschalten, einer Gehirnwäsche unterzogen, und Sie müssen nicht
dafür bezahlen. Ich werde Sie sogar dafür bezahlen. Wie auch immer, ich schweife ab. 

Aber was die Sache so ernst  und eigenartig macht,  ist  die Tatsache,  dass die Handlung des Films der US-
Regierung die Schuld an der Abschaltung des Internets gibt, dass es sich um eine Regierungsverschwörung zur
Abschaltung des Internets handelt. Und dann die Wut, die durch die Verwirrung und das Chaos ausgelöst wird.
Sehen Sie, das -  und nebenbei bemerkt, schauen Sie sich einfach die Rückseite Ihres Ein-Dollar-Scheins an.
Nicht jetzt. Das ist die Ordnung aus dem Chaos. Das ist der Phönix, nicht der Adler, der aus der Asche des Chaos
aufsteigt. Es ist satanisch, es ist okkultistisch, und es geschieht jetzt. Es geschieht. 

Okay, nun, es geht los. Seid Ihr bereit? Okay. 

Vor etwa einer Woche, am 5. Januar, hat Donald Trump ein messianisches Video veröffentlicht, in dem er sagt,
dass Gott ihn schickt, um die Welt zu retten. Was interessant ist - es ist auch sehr gruselig - Nein, wirklich. Es ist
ein Ableger von Paul Harveys berühmter Radiosendung mit dem Titel "So God Made a Farmer" [Gott machte
also einen Farmer]. Tatsächlich wird eine künstliche Intelligenz eingesetzt, um Paul Harveys Stimme in diesem
Video  nachzubilden,  das  Trump  ironischerweise  auf  Truth  Social,  oder  besser  gesagt,  auf  False  Social,
Propaganda Social, Desinformation Social gepostet hat. 

Tut mir leid. Eigentlich tut es mir nicht leid. Ich muss mich nicht entschuldigen. Das ist die Wahrheit. Das ist die
Wahrheit. 

Also haben sie Paul Harveys Stimme, was es so gruselig macht. Ich meine, das Video selbst ist gruselig. Und er
postet es. Und ich möchte - er hat es umbenannt, nicht "So God Made a Farmer", es heißt jetzt "So God Made
Trump." Darf ich den Text aus diesem sehr gruseligen Video mit Ihnen teilen? Ich werde es sowieso tun. Das ist
die Stimme von Paul Harvey. Ich weiß, dass ich nicht an sie herankomme, also werde ich - nein, ich werde nicht
versuchen, sie zu imitieren. 

"Und am 14. Juni 1946 schaute Gott auf sein geplantes Paradies herab und sagte: Ich brauche einen Verwalter.
Also gab Gott uns Trump. Gott sagte: Ich brauche jemanden, der bereit ist, vor Sonnenaufgang aufzustehen,
dieses Land in Ordnung zu bringen,  den ganzen Tag zu arbeiten,  die Marxisten zu bekämpfen, zu Abend zu
essen, dann ins Oval Office zu gehen und bis nach Mitternacht bei einem Treffen der Staatschefs zu bleiben. 

Also hat Gott Trump erschaffen. 

Ich brauche jemanden, dessen Arme stark genug sind, um mit dem Deep State zu ringen, und doch sanft genug,
um  sein  eigenes  Enkelkind  zu  halten.  Jemanden,  der  die  Leute  verärgert,  das  streitsüchtige
Weltwirtschaftsforum zähmt,  hungrig nach Hause kommt,  warten muss, bis  die First  Lady mit Freunden zu
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Mittag gegessen hat, und dann den Damen sagt, dass sie sicher sein sollen, bald wiederzukommen, und es auch
so meint. 

Gott hat uns also Trump gegeben. 

Ich brauche jemanden, der eine Axt formen, aber ein Schwert schwingen kann, der den Mut hatte, einen Fuß
nach Nordkorea zu setzen, der Geld aus dem Teer des Sandes machen kann, der Flüssigkeit in Gold verwandeln
kann, der den Unterschied zwischen Zöllen und Inflation versteht, der seine 40-Stunden-Woche Dienstagmittag
beendet, dann aber noch 72 Stunden drauflegt. Gott hat also Trump erschaffen. Gott brauchte jemanden, der
bereit war, in die Höhle der Vipern zu gehen die Fake News als solche zu benennen, denn ihre Zunge ist so scharf
wie die einer Schlange, das Gift der Vipern auf ihren Lippen, und sie dennoch aufzuhalten. 

Also schuf Gott Trump. 

Gott sagte: Ich brauche jemanden, der stark und mutig ist, der sich nicht vor den Wölfen fürchtet, wenn sie
angreifen, einen Mann, der sich um die Herde kümmert, einen Hirten der Menschen, der sie nie verlässt und
nicht im Stich lässt. Ich brauche den fleißigsten Arbeiter, der dem Pfad folgt und stark im Vertrauen bleibt und
den Glauben von Gott und Land kennt.  Jemand,  der bereit  ist,  zu bohren,  das  verarbeitende Gewerbe und
amerikanische Arbeitsplätze wiederherzustellen, das Land zu bewirtschaften, unsere Grenzen zu sichern, unser
Militär  aufzubauen,  den ganzen Tag gegen das  System zu kämpfen und eine  harte  Arbeitswoche mit  dem
Besuch der Kirche am Sonntag zu beenden." 

Und dann dreht sich sein ältester Sohn um und sagt: Dad, lass uns Amerika wieder groß machen. Dad, lass uns
wieder ein Land aufbauen, um das uns die Welt beneidet. Also schuf Gott Trump. 

Ich lasse den Heiligen Geist einen Moment auf euch einwirken. 
- Okay, Pastor, vielen Dank dafür. Wow! 

Das passiert, wenn man sich eine Auszeit nimmt, schätze ich. Ich weiß es nicht. (Gelächter) 

- Aber wie, bei allem Respekt, Pastor, passt das alles zusammen? 
Ich bin so froh, dass Sie fragen. 

Antwort: Das ist alles falsche Propaganda, die absichtlich gemacht wurde, um zu verwirren und zu täuschen,
um zu spalten und zu erobern. Darf ich Sie nochmals in aller Bescheidenheit bitten, Folgendes zu bedenken?
Denken  Sie  darüber  nach.  Obama  hält  eine  Rede,  in  der  er  sagt,  dass  die  Menschen  aufgrund  von
Fehlinformationen sterben und die Bürger nicht mehr wissen, was sie glauben sollen. Netflix veröffentlicht
einen Film, durchsetzt mit voraussagender Programmierung, in dem die Leute glauben, dass es sich um einen
absichtlichen Angriff handelt, der das Internet lahmlegt und alle in Verwirrung und Chaos stürzt. Und dann
postet Trump ein Video, in dem er sich selbst als der Retter präsentiert, an den man glauben muss, weil "Gott
uns Trump gegeben hat", der an Gott und sein Land glaubt. Haben Sie diese Punkte miteinander verbunden? 

- Ich weiß nicht, was ich glauben soll.
Nein, glauben Sie das. 
- Ja, ich bin wirklich verwirrt.
Hey, lass dich von Trump entwirren. 
- Ja, aber das ist, das ist wirklich schlecht.
Lass dich von Trump retten. 

Wissen Sie, was so ironisch ist? Tut mir leid. Nein, noch einmal, es tut mir nicht leid. Warum entschuldige ich
mich immer noch? Ich nehme das zurück. In dieser Obama-Rede macht er Trump fertig. Und dann sagt er mit
der anderen Seite seiner gespaltenen Zunge, seines dämonisch besessenen Mundes, er fährt fort und sagt, dass
die Entwicklung des an Ihnen getesteten Impfstoffs ein großer Erfolg war. 
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Dinge, die einen zum Nachdenken bringen, hmm. Denn wenn ich mich nicht irre, und ich hoffe sehr, dass ich
mich nicht irre, ich dachte, Trump / Impfstoff = schlecht. Biden / Obama = Gut. Wenn also - übrigens - es ist
alles nur Theater. Es ist alles Theater. Ich will sagen, dass es mir für jeden leid tut, der immer noch glaubt, dass
das Theater, das wir heute in der politischen Arena sehen, legitim ist. Ihr könnt mich hassen. Du kannst wütend
auf mich sein. Aber ich spreche die Wahrheit zu Ihnen. Es sind zwei Flügel desselben Phönix, der sich aus der
Asche des Chaos erhebt, um Ordnung zu schaffen. 

Das ist die Wahrheit, die ganze Wahrheit, und nichts als die Wahrheit, so wahr mir Gott helfe. 

Es ist 'False Social'. Das ist falsch, weil alles ein Drehbuch ist. Wir sehen hier einen Film produziert von Obama
und Trump. Und in dem Film, den wir gerade sehen - es ist Fiktion. Es ist Fiktion. Weil sie wollen, dass man
glaubt, Schlüsselwort - ich bin nicht wütend - aber ich bin leidenschaftlich dabei, weil es die Wahrheit ist. Sie
wollen uns glauben machen, dass Biden gegen Trump ist, und Obama gegen Trump, und Trump gegen Obama.
Du spielst ihnen direkt in die Hände. Und ist es nicht ein bisschen verwirrend, als damals im Jahr 2020: Covid.
Wir müssen uns impfen lassen. Wir müssen uns impfen lassen. Wir müssen uns impfen lassen. Nun, wenn
Trump es tut, werde ich es nicht nehmen. Und dann hat Trump es getan. 

Und übrigens, ich habe Videos archiviert. Ich wollte nicht so weit gehen, aber ich habe es getan. Ich habe
Videos von einem Donald J. Trump archiviert, der sichtlich wütend wird, wenn man ihm nicht die Anerkennung
zollt, die sein Ego dafür verlangt, dass er der, Zitat, Vater des Impfstoffs ist. 

Und jetzt kommt Obama und sagt, ja, das war ein großer Erfolg. Moment, ich bin verwirrt. Warst du das oder
Trump? Es waren beide. 
- Warten Sie! Sie meinen die Linke gegen die Rechte?
Ja, genau. Fallen Sie nicht darauf rein. Republikaner/Demokraten, Links/Rechts, Liberal/Konservativ. 

Stop! 

Ich flehe Sie an, bitte, ich flehe Sie an! Hört auf! Ihr spielt der Verwirrung des Teufels direkt in die Hände, der
der Urheber der Verwirrung ist. Kein Wunder, dass du so verwirrt bist. Du weißt nicht, was du glauben sollst.
Sie haben dich. Du weißt nicht, was du glauben sollst? Ja, ich denke, ich kann an Trump glauben, der an Gott
und  sein  Land  glaubt.  Ich  schätze,  Obama  -  ich  weiß  nicht  mehr,  was  ich  glauben  soll,  wegen  all  der
Fehlinformationen.  Interessant,  dass er  nicht "Desinformation" gesagt  hat.  Sehr kalkuliert.  Wiederum, sehr
gerissen, sehr überlegt. 

Lasst mich sehen, ob ich das irgendwie zurückbringen kann. Lassen Sie mich das mal versuchen. Der Grund,
warum ich so leidenschaftlich bei der Sache bin, ist, dass ich meine Bibel kenne. Ich kenne das Wort Gottes und
den Gott des Wortes. Und der Gott des Wortes und das Wort Gottes hat uns gesagt, dass genau dies die letzte
Stunde der menschlichen Geschichte, wie wir sie kennen, kennzeichnen wird. Und man muss nicht der klügste
Kopf im Raum sein, um diese Leerstellen auszufüllen. Ich meine, die Verwirrung in den letzten Tagen ist jetzt in
vollem Gange. Und ich muss gestehen, dass es mir persönlich manchmal das Herz bricht, wenn ich sehe, wie die
Menschen so betrogen werden. Sie sind so überlistet. 

Der Versuch, das Ding zurückzubekommen, ist mir immer noch nicht gut gelungen. Aber lassen Sie es mich
noch einmal versuchen. Danke für Ihre Geduld. 

Der einzige Trost, den ich finden kann und der mein Herz beruhigt, ist das Wissen, dass Gott uns gesagt hat,
dass dies geschehen wird, bevor es anfängt zu geschehen. Wenn wir also sehen, dass es zu geschehen beginnt,
werden die Gläubigen, die, die glauben, aufschauen und ihr Haupt erheben, weil sie wissen, dass ihre Erlösung
nahe ist. Denn sehen Sie, Gott will nicht, dass wir in Unkenntnis der biblischen Prophetie sind. Er möchte, dass
wir uns dessen bewusst sind. Er hat uns also gesagt, dass dies geschehen wird. 
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Nun stellt sich die Frage: Wie passt das mit der biblischen Prophetie zusammen, die besagt, wie nahe wir der
Entrückung sind? Und um diese Frage zu beantworten, möchte ich auf Jesus zurückkommen und auf das, was
er in Matthäus 24 sagte. Es gibt hier keine Zweideutigkeit. Dies sind die Worte des Erlösers über Verwirrung
und Täuschung. Jesus wird uns die Antwort geben, die Antwort auf die Frage nach: Was bedeutet das jetzt für
mich? Wenn morgen der Wecker klingelt und ich zur Arbeit gehe, was bedeutet das jetzt für mich? Übrigens,
nur am Rande, lassen Sie mich sagen, dass es im Himmel keine Wecker geben wird. Nicht nötig. Das war jetzt
ohne Aufpreis. 

Hier ist also die Antwort. 
"Jesus antwortete (Matthäus 24:4) und sprach zu ihnen: Seht zu, dass euch niemand verführt. Denn es werden
viele kommen in meinem Namen und sagen: 'Ich bin der Christus', und werden viele verführen." 

Christus, Christos, Gesalbter, Auserwählter. Matthäus 24:21, Jesus spricht. 

"Denn dann wird große Trübsal sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis auf diese Zeit und auch
nicht mehr sein wird. Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Fleisch gerettet werden; aber
um der Auserwählten willen werden jene Tage verkürzt  werden." (Vers 23,  passen Sie gut auf)  "Wenn nun
jemand zu euch sagt: 'Seht, hier ist der Christus!'  oder 'Dort!',  so glaubt ihm nicht. Denn es werden falsche
Christusse und falsche Propheten aufstehen" (auf False Social posten. Kommt schon, lasst mich das machen.
Gut)  "falsche Christusse  und falsche Propheten  (Retter)  werden aufstehen und große Zeichen und  (Hier  ist
wieder  dieses  Wort)  Wunder  tun" (lässt  dich  wundern)  "um,  wenn  möglich,  auch  die  Auserwählten  zu
verführen. Siehe, ich habe es euch vorhergesagt. Wenn sie nun zu euch sagen: 'Seht, Er ist in der Wüste!'..."  (Er
ist auf Truth Social. Das ist das letzte Mal, dass ich das mache)  "...so geht nicht hinaus;" (schaut es nicht an)
"oder 'Seht, Er ist in den inneren Räumen!'" (Vier Worte:) "so glaubt es nicht." 

Ja, Obama hat uns das gesagt, wir sind so verwirrt durch all die Fehlinformationen. Wir sterben sogar, und
niemand weiß, was er glauben soll. Ich weiß es. Ich weiß nicht nur, was ich glauben soll, ich weiß auch, an wen
ich  glauben  soll,  und  der,  an  den  ich  glaube,  ist  Jesus  Christus,  der  Erlöser  der  Welt,  Gott  der  Sohn,
fleischgeworden, ganz Mensch, ganz Gott, der mir versprochen hat, dass er zurückkommt, um mich zu holen
und an den Ort zu bringen, den er für mich vorbereitet hat. Das ist der, an den ich glaube. (Beifall) 

Nun, das ist, weil ich mir eine Auszeit genommen habe. Uff! Das war aufgestaut. Ich fühle mich jetzt besser. 

Das ist die Quintessenz. Und ich hoffe, dass meine Persönlichkeit und mein Vortragsstil nicht in irgendeiner
Weise ablenkend wirken. Aber diese tiefgreifende Zunahme von Verwirrung und falscher Desinformation, auf
den  wahren  Christus  bezogen,  nimmt exponentiell  zu,  je  näher  die  Entrückung  der  Gemeinde  rückt.  Seid
ermutigt. Je schlimmer es wird, desto näher kommen wir dem. Und es wird immer schlimmer. Und wir sind nah
dran. Danke, Jesus. Komm schnell, Herr Jesus, denn es wird ziemlich schlimm. 

Noch eine Sache und ich - wenn Sie nur wüssten, was ich aus diesen Updates löschen musste. Es ist  sehr
schmerzhaft, weil ich so viel habe. Ich arbeite an etwas; ich recherchiere es, ich überprüfe es. Aber ich habe
allen  Grund  zu  der  Annahme,  dass  die  Realität  stimmt,  dass  sie  etwas  genau  so  geplant  haben,  wie  es
programmiert  wurde.  Und es  wird  kommen.  Internet,  Finanzen,  Banken =  Boom. Oh,  warum nicht?  Ganz
schnell. Und wir sind fast durch. Fassen Sie sich ein Herz. 

Das war vor etwa einer Woche, oder ich glaube, es war Donnerstagabend, als ich noch bei meiner Familie war,
und Gail schickte mir eine Nachricht von HICO, in der sie vor einem möglichen Stromausfall für 30 Minuten in
bestimmten  Gebieten  warnte,  um  Strom  zu  sparen,  da  die  Versorgung  aufgrund  des  Ausfalls  einiger
Generatoren gefährdet war. Komm schon. Hältst du mich für blöd? (Gelächter) 

Nein, sie bereiten uns vor. Sehen Sie, denn die Zeit kommt, bald und sehr bald übrigens, wenn eure Elektrizität
- Sie wissen schon, die Sache, die wir als selbstverständlich ansehen. Ich meine, wie viele von uns werden
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wütend, wenn unser Internet ausfällt? Wir sagen: Was! Wir sind am Telefon (Unverständliche Schreie) Ich habe
kein Internet!!! (Gelächter) 

Das mache ich nicht. Ich bin, wissen Sie, weil ich der Pastor bin; ich bin sehr gütig. 

Aber Sie wollen Ihr Internet? Wir mussten es abschalten, ebenso wie Ihren Strom und, ach ja, Ihre Fähigkeit, zu
kaufen und zu verkaufen, weil Ihr Sozialkreditscore zu niedrig ist, ebenso wie Ihr CO2-Score. Sie hatten alle
Klimaanlagen  in  Ihrem  Haus  gleichzeitig  an.  Das  ist  ein  Nein,  nein,  du  böser  Junge,  du.  (Gelächter)  Und
nebenbei bemerkt, als Warnung, wir müssen den Strom rationieren. Nein, das müsst ihr nicht. Also schaue ich
nach. Natürlich werde ich nachschauen. Die anderen Menschen auf der Insel sind mir egal. Ich kümmere mich
nur um Kailua und Kaneohe. Warte mal. Oh, da. Sieh dir das an. Oh, wir sind zwischen 18:30 bis 19:00 Uhr
abgeschaltet. Dann wenn mir in der Mikrowelle etwas zu essen mache. Aber sie sagten, bitte schränken Sie den
Gebrauch Ihrer Klimaanlagen ein. Ich dachte, ah-ha! Oh, ho, ho, ho! Yeah! Gehe ich zu weit? Sie haben es
verstanden, richtig? 

Unterm Strich ist alles, was jetzt geschieht, wofür sie (sie) die Massen programmiert haben, ein Beweis dafür,
wie nahe wir dem Posaunenschall sind, "wenn die Toten in Christus zuerst auferstehen und wir, die wir leben
und übrig bleiben, entrückt werden, um den Herrn in der Luft zu begegnen und für immer bei ihm zu sein." 

Sie wissen, dass der Zweck dieser Updates darin besteht, Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus zu
bringen. Ich weiß, dass ich das jede Woche sage. Sie hatten ein paar Wochen lang Pause. Nun, ich bin wieder
da! Was meinen Sie damit? Nun, wenn die Menschen erkennen, und die Menschen erkennen es, dass die
biblischen  Prophezeiungen  beginnen,  sich  zu  erfüllen,  weil  Gott  gesagt  hat,  ich  werde  euch  sagen,  was
geschehen wird, bevor es geschieht, damit ihr, wenn es geschieht, glaubt, dass "Ich Bin" Und die Menschen
fangen an, Fragen zu stellen, gute Fragen über: Steht darüber nicht etwas in der Bibel? Ja, das tut es. Was
bedeutet das alles, was hier geschieht? Denn alles spielt verrückt, und es ist eine sehr verwirrende Welt, in der
wir leben, und sie wird mit jedem Tag verwirrender. 

Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass die Bibel sagt, dass es verwirrend sein wird und mit jedem Tag
verwirrender  wird,  bis  zu  dem  großen  und  endgültigen  Tag,  an  dem  Jesus  kommt,  um  seine  Gemeinde
abzuholen? Nun,  jetzt  haben Sie meine Aufmerksamkeit.  -  Gut.  Denn das  ist  die  gute  Nachricht.  Die  gute
Nachricht ist, dass Jesus kam, dass er starb,  dass er gekreuzigt wurde, dass er begraben wurde, dass er am
dritten Tag auferstanden ist und dass er wiederkommen wird. Eine gute Nachricht. Das ist das Evangelium: der
Tod, das Begräbnis, die Auferstehung und die Wiederkunft von Jesus Christus. 

[...] Lassen Sie uns über Paul Harvey sprechen: 'Der Rest der Geschichte' - wenn wir schon dabei sind. Das ist
also das Evangelium, die gute Nachricht von der Erlösung in der Person von Jesus Christus. Wie sieht das aus?
Nun, es ist sehr kindlich, wie das aussieht. 

ABC der Erlösung

Und deshalb machen wir das ABC der Erlösung. Es ist nur ein einfaches Werkzeug, um Sie auszurüsten, falls Sie
jemals das tiefe Vorrecht haben sollten, jemandem von Jesus zu erzählen, der Sie, wie Petrus sagt, nach der
Hoffnung fragt, die Sie haben. An Dir ist etwas anders. Du bist nicht wie alle anderen. Alle anderen drehen
durch. Sie sind so verwirrt; du nicht. Niemand weiß, was er glauben soll, aber du bist felsenfest in deinem
Glauben, und nichts kann dich erschüttern. Und ich habe dich beobachtet von der Seitenlinie deines Lebens
aus, und ich habe gesehen, was in deinem Leben geschehen ist, und du bist nicht im Geringsten erschüttert. Im
Gegenteil, es ist krank, weil du begeistert bist. Und das lässt mich noch mehr durchdrehen, denn je verrückter
die Dinge werden, desto begeisterter wirst du. Was ist mit dir los? Ich bin so froh, dass du fragst. Und es wird
übrigens zu einem "es geht hoch mit mir" werden. Und es könnte auch ein "es geht hoch mit dir" sein, wenn du
mit mir hochgehst. 
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Das A bedeutet einfach anerkennen, zugeben [engl. admit], dass man gesündigt hat, dass man übertreten hat,
dass man Gottes Gesetz gebrochen hat. Denn wenn Sie nicht zugeben, dass Sie ein Sünder sind, warum sollten
Sie sich dann für den Erlöser interessieren? Ich bin ein guter Mensch. Ich habe noch nie jemanden ermordet.
Ach, wirklich? Nun, Jesus sagte, wenn du jemanden hasst oder Zorn in deinem Herzen gegen jemanden hast,
dann hast du in deinem Herzen einen Mord begangen. Wir haben alle gesündigt.  "Es gibt keinen Gerechten,
(Römer 3:10) nicht einen," außer einem, Jesus, dem Christus. Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Es liegt daran,
dass  "alle gesündigt haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." Wir wurden alle als Sünder geboren, und
deshalb müssen wir wiedergeboren werden, um in das Himmelreich zu gelangen. 

Jetzt müssen wir uns also schuldig bekennen. Wir bekennen uns vor dem Gericht des Universums bei dem
Richter, der das Universum geschaffen hat. Und wir sind für schuldig befunden worden. Und nun ist das Urteil
gefallen, und wir treten in die Strafzumessungsphase ein. Sie werden jetzt verurteilt werden. Wie lautet das
Urteil? Es ist das Todesurteil. Römer 6:23, "Der Lohn der Sünde..." Die Strafe ist die Todesstrafe. "Der Lohn der
Sünde ist der Tod." Das ist die schlechte Nachricht. 

Jetzt kommt die gute Nachricht. Während du zum Tode verurteilt wirst, betritt ein Mann den Gerichtssaal des
Universums, kein gewöhnlicher Mann. Dies ist der Gottmensch, Jesus der Christus. Und er sagt zu dem Richter
des Universums: "Halt! Du hast ihn zum Tode verurteilt. Ich werde an seiner Stelle in den Tod gehen. Ich werde
seine Strafe bezahlen. Und dann schaut der Richter des Universums auf dich. Und weil wir wissen, dass er ein
hiesiger Richter ist, sagt er: "Ho!" Eine gute Nachricht! Du bist frei und kannst gehen. 

"Denn wen der Sohn frei gemacht hat, der ist wirklich frei." 

Eine gute Nachricht. Das ist es, was das Wort "Evangelium" bedeutet. "Die Gabe Gottes (Gute Nachricht) ist das
ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Das  ist  das  A;  nun  das  B,  ganz  zentral,  genau  in  der  Mitte.  Und  das  ist  das  Wort,  über  das  wir  gerade
gesprochen haben. Nun, ich bin fertig damit, über das Wort "glauben" zu reden und zu schreien. Glaube [engl.
believe] in Deinem Herzen. "Denn so hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit
jeder, der glaubt, nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat." In Römer 10:9 heißt es: "Wenn du in deinem
Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 

Und das C schließlich steht für das Anrufen [engl. call upon] des Namens des Herrn. Oder wie es auch in Römer
10:9 heißt: "Wenn du mit deinem Mund bekennst: 'Jesus ist der Herr' und in deinem Herzen glaubst, dass Gott
ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet."  Und was die Sache besiegelt, Römer 10:13, ist: "alle, die
den Namen des Herrn anrufen, WERDEN gerettet". 

Aus der Fülle des Herzens redet der Mund. Was also in deinem Herzen ist, wird aus deinem Mund kommen. Es
ist nicht das, was in den Mund eines Menschen geht, was ihn verunreinigt. Es ist das, was aus deinem Mund
herauskommt. Was aus deinem Mund kommt, ist das, was in deinem Herzen ist. Wenn Jesus der Herr deines
Lebens ist, dann wird das, was aus deinem Mund kommt, ein Bekenntnis sein. 

Ja,  Du  bist  der  Herr  aller  Herren,  der  König  aller  Könige.  "Jedes  Knie  wird  sich  beugen,  jede  Zunge  wird
bekennen", jetzt zur Rettung, dann, zu spät, zur Verdammnis, auf ewig. 

Aber-Gott-Zeugnis

Ich habe das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" aus Gründen gewählt,  die Sie sicher gleich verstehen werden. Es
stammt von - und ich hoffe, dass ich deinen Namen nicht falsch ausspreche, du Liebe, Ineke Haverkate, die
tatsächlich zum ersten Mal am 6. September 2022, gemailt hat direkt nach Obamas Rede: 

                                                                                                    

Versionsdatum: 20.01.2024                                                                                                                                            12/15



              Bibel Prophetie Update: 14. Januar 2024
          Tiefgreifende Verwirrung am Ende der Tage

                 Pastor JD Farag

"Lieber Pastor JD. Ich lebe in den Niederlanden und verfolge deine Updates seit 2020 jede Woche. Sie ermutigen
mich jede Woche. Ich habe ein Zeugnis. Es war im Jahr 2021. Jede Woche kaufe ich in einer Drogerie ein. Die
Drogerieangestellte glaubt nicht an Jesus Christus als ihren Erlöser. Ich habe ihr von Jesus erzählt, dass er die
einzige Möglichkeit ist, gerettet zu werden. Ich schenkte ihr eine Bibel und das einfache ABC auf Niederländisch. 

Einmal war ich in der Drogerie. Die Drogerieangestellte sagte mir, dass eine Frau im Laden war. Sie sagte: Ich
dachte, die Frau würde einen Herzinfarkt bekommen. Die Drogerieangestellte sagte ihr, dass ich auch an Jesus
Christus glaube. Es tat mir leid, dass ich damals nicht dabei war! Die Drogerieangestellte fragte die Frau nach
ihrer Telefonnummer. Ich bekam also ihre Telefonnummer und schickte ihr eine Nachricht. Dann haben wir uns
angerufen, und dann haben wir uns getroffen! Seitdem sehen wir uns fast jede Woche. 

Vor einiger Zeit wurde sie sehr krank. Sie kam ins Krankenhaus und musste operiert werden. Es sah sehr schlimm
aus. Sie musste sich von ihren Kindern verabschieden, weil die Ärzte dachten, sie würde die Operation nicht
überleben. Ich war so traurig. Gott hatte uns zusammengeführt, und wir brauchten einander. Wir haben oft
zusammen  gebetet.  Und  jetzt  sollte  ich  mich  verabschieden?  Ich  flehte  Gott  an:  Bitte  lass  sie  leben!  Wir
brauchen einander. Und ich habe viele Schwestern aus unserer Gemeinde und viele Freunde gebeten, für sie zu
beten. Sie würde wahrscheinlich sterben. 

Aber Gott! Es war ein Wunder! Sie hat die Operation überstanden! Die Ärzte waren erstaunt. Nun konnte sie vor
den Ärzten und Krankenschwestern Zeugnis ablegen. Eine Krankenschwester musste sogar weinen. Sie erzählte
allen, die es hören wollten, von Jesus und wie groß unser Gott ist. Ich bin so dankbar. Ich habe Gott aus tiefstem
Herzen gedankt. Ihn preisen wir! Er ist mein Ein und Alles! Ich liebe meinen Jesus für das, was er für mich getan
hat. Ich hoffe, du kannst mein schlechtes Englisch lesen. Es ist lange her, dass ich es in der Schule gelernt habe. 

Mit Liebe, Ineke, aus den Niederlanden." 

Jetzt, ein paar Wochen später, ist es immer noch 2022. Dies ist der 23. September. Sie schreibt wieder: 

"Lieber Pastor JD. Ich habe dein letztes Update gesehen und es an meine Freunde geschickt. Die Zeit ist kurz.
Eine Freundin erzählte mir, dass sie Jesus angenommen hat. Ich dankte Gott. Ich habe ihr das ABC gegeben. Und
sie fragte, ob sie auch bei der Entrückung [dabei] ist." (Das heißt, werde ich bei der Entrückung dabei sein?)
"Vor ein paar Wochen habe ich dir ein 'Aber-Gott-Zeugnis' geschickt." (Das, was ich gerade gelesen habe) 
"Ich weiß nicht, ob du es erhalten hast. Ich würde es gerne wissen." 

(Es tut mir so leid, dass es zwei Jahre gedauert hat, um dir mitzuteilen, dass ich es erhalten habe) 

"Jede Woche freue ich mich auf deine Updates. Sie ermutigen mich so sehr. Die Schwester, von der ich dir im
Zeugnis erzählt habe, die fast gestorben wäre, aber durch ein Wunder Gottes noch lebt, hat  (hören Sie sich das
an) deine Updates seit 15 Jahren verfolgt," (das war im Jahr '22. Jetzt sind es also 17 Jahre. Diese Schwester...
du hast Schätze im Himmel) "und sie hat mir von dir erzählt. So freue ich mich jede Woche darauf, dass Jesus
kommt. Was für ein Tag wird das sein! Ich möchte gerne hören, ob du meine Nachrichten erhalten hast."  (Ich
habe sie erhalten. Besser spät als nie) "In Liebe, eine Schwester aus den Niederlanden." 

Jetzt, etwas mehr als ein Jahr später, also am 25. November des letzten Jahres, schreibt sie wieder. Und wisst
ihr, was interessant ist? Ich wollte eigentlich ihr ursprüngliches "Aber-Gott-Zeugnis" teilen, und ich hatte es
schon fertig, und dann habe ich in letzter Minute ein anderes "Aber-Gott-Zeugnis" vorgezogen, und ich habe es
einfach in meinem Archiv gespeichert. Als ob Gott gesagt hätte: Du wirst das weitergeben, aber nicht heute.
Jetzt weiß ich, warum. Also hört euch das an: 25. November letzten Jahres, 

"Lieber Pastor JD. Ich hoffe, Sie können mein Englisch lesen, denn es ist 50 Jahre her, dass ich in der Schule
Englisch gelernt habe. Ich wohne in den Niederlanden. Ich verfolge deine Updates seit 2020. Ich habe in der
Pharmazie gearbeitet, und ich wusste von Anfang an, dass die Spritzen Gift sind. Ich kenne die Stoffe, die in den
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Spritzen enthalten sind. Und ich mag deine Prophetie Updates sehr gerne, weil du auch warnst und uns sehen
lässt, in welcher Zeit wir leben. Auch deinen Sinn für Humor mag ich sehr." (Ich mag dich sehr) (Gelächter) 

"Dein letztes Update vom 19. November hat mich so berührt! Ich musste weinen. Letzte Woche sagte der Arzt
zu mir, dass ich Brustkrebs habe. Und es ist so wahr: es bringt mich näher zu Jesus, denn er ist der Einzige für
mich. Ich freue mich auf die Entrückung! Ich liebe meinen Jesus so sehr! Auch zu den Schwestern und Ärzten
kann ich nicht genug von ihm sprechen. Ich trage einen Pullover mit der Aufschrift 'Glaube'. Und das ist es, was
ich habe. Jesus ist meine einzige Hoffnung. Ich weiß nicht, welchen Weg ich zu gehen habe, aber ich weiß, dass
Jesus immer bei mir ist. 

Er wird mich nie verlassen. Pastor JD, ich liebe dich und auch Kapono"  (Kapono, wir haben einen Freund in den
Niederlanden)  "und alle  meine Brüder  und Schwestern  in deiner  Kirche.  Ich freue mich auf  deine  nächsten
Prophetie Updates, bis die Posaune erklingt und wir für immer bei unserem lieben Herrn Jesus Christus sein
können. Und dann werde ich auch dich treffen. Dies ist mein Aber-Gott-Zeugnis. Meine Krankheit ist schlimm,
aber Gott macht sie zum Guten. 
In Liebe, aus den Niederlanden, deine Schwester". 

Das war am 25. November. Nun, am 15. Dezember schreibt sie: 
"Lieber Pastor JD, seit 2020 freue ich mich jede Woche auf deine Updates. Ich werde dich in den kommenden
Wochen  vermissen." (Hier  kündigte  ich  an,  dass  ich  mir  eine  Auszeit  nehmen  würde)  "Ich  lebe  in  den
Niederlanden, entschuldige also mein schlechtes Englisch. Ich bete für dich, lieber Pastor, und für deine liebe
Frau Kellie. 

Ich habe dir vor ein paar Wochen geschrieben, aber ich weiß nicht, ob du meine Nachricht erhalten hast. Ich
schrieb, dass ich Brustkrebs habe. Da wusste ich noch nicht, dass deine Frau Kellie auch Brustkrebs hat.  Ich
fühle, was sie fühlt. Diese Woche habe ich im Krankenhaus erfahren, dass ich eine Metastase habe, und die
Zellen der Metastase sind anders als die Zellen des Tumors. Ich habe also noch einen weiteren Tumor in meinem
Körper. Kommende Woche habe ich einen Scan. Ich habe viele Tränen geweint, aber Gott kennt den Weg. Er
kennt und liebt mich, und er kennt und liebt deine Frau, Kellie. Ich weiß nicht, was sein Weg ist, aber ich weiß,
dass sein Weg der beste ist. Ich setze mein Vertrauen auf den Herrn. 

Lieber Pastor JD und Kellie, ich liebe euch so sehr! Ich hoffe und bete, dass wir zusammen gehen, lebendig, um
Jesus zu sehen, wenn die Posaune ertönt. Ich weiß, dass es sehr bald ist! Ich freue mich darauf, meinen Retter
und Herrn Jesus Christus zu sehen. Er ist unser Chirurg. Er ist ein Gott der Wunder! Ich glaube."  (Ich glaube) "Ich
bete jeden Tag für dich und Kellie. Ich liebe meine Brüder und Schwestern von deiner Kirche. Ich hoffe, du hast
meine Nachricht erhalten. Dicke Umarmungen für Dich und Kellie. Mit viel Liebe aus den Niederlanden, deine
Schwester Ineke." 

Komm hoch, Kapono. (Beifall) Steht doch bitte auf. 

Vater im Himmel, wir stimmen mit unserer Schwester in den Niederlanden überein, dass es unsere Hoffnung
ist, unter denen zu sein, die am Leben bleiben, wenn die Posaune ertönt. 
Und wenn es so bald ist, wie wir glauben, dann müssen wir sicherlich nicht mehr lange warten. 
Und so, Herr, beten wir und sagen: Maranatha! 
Komm schnell, Herr Jesus! 
Aber bevor die Posaune ertönt, es gibt viele, die zu Dir kommen müssen, vielleicht auch einige, die zu Dir
zurückkehren müssen. 
Ich bete, dass heute dieser Tag sein möge, denn morgen ist nicht garantiert. 
Danke, Jesus. 
Wir lieben Dich so sehr, Jesus. 
Komm schnell, Herr Jesus. 
In Jesu Namen beten wir. 
Amen.   
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Links (englisch)

- Powerless and Hopeless, Prayer Meeting, Tuesday – January 9th, 2024
https://www.jdfarag.org/recent-services?
sapurl=LytkNmtjL2xiL21pLytiZDJ6Yzg0P2VtYmVkPXRydWUmcmVjZW50Um91dGU9YXBwLndlYi1hcHAubGlicmFy
eS5saXN0JnJlY2VudFJvdXRlU2x1Zz0lMkI5OWJjeWp6 

- SCRIBD, Conspiracy Theory CIA 1035-960 104-10406-10110
https://www.scribd.com/document/404980743/Conspiracy-Theory-CIA-1035-960-104-10406-10110 

- quotemaster.org, quote from 1981 by then CIA Director William Casey
https://www.quotemaster.org/Disinformation#&gid=1&pid=15

- dictionary.com, Misinformation
https://www.dictionary.com/browse/misinformation

- dictionary.com, Disinformation
https://www.dictionary.com/browse/disinformation

- techpolicy.press, transcript Barack Obama speech in 2022
https://www.techpolicy.press/transcript-barack-obama-speech-on-technology-and-democracy/  

- mediaite.com, 2024 Donald Trump "Messianic" video
https://www.mediaite.com/trump/trump-shares-messianic-video-about-god-sending-him-to-save-world/ 
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